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晚报记者 朱保彰

政协委员倪胜章! 蒋勤昌!

程荫联名对小区物业管理混乱

提出了
&

条建议"他们认为加强

小区的物业管理工作应做好四

个方面的工作#一是部分小区的

物业管理人员素质不高"没有受

过专业培训"不能为小区住户提

供周到的服务"小区物业公司的

从业人员应受到专业的培训才

能上岗$二是物业公司对居民的

基本需求应当服务到位"提升小

区居民的安全指数"要在小区内

配备专业的安全保卫人员"并在

大门和各个通道上安装监控设

施" 对小区进行全天候监控"严

格排查外来人员$三是政府要加

大物业公司从业资格的审查"增

强物业公司对业主的服务意识

和社会责任感$四是物业公司应

做好小区内的人口普查登记%计

划生育!优抚!安全!帮扶!社区

矫正!普法等项工作的基础台账

的信息采集"全面掌握小区居民

的基本状况$

!

晚报记者 马治卫

人大代表位永奇说"农村有

大量的秸秆等饲草资源"农民也

有养殖的习惯"但是由于农民养

殖规模太小! 技术水平不高"养

殖效益有的不是很理想$每年麦

收和秋收过后" 如何处理秸秆"

成为困扰群众和政府的一个难

题$ 其实"积极创新农业发展机

制"因地制宜建立起&绿色循环

经济链'" 完全可以使秸秆变废

为宝$

位永奇介绍说"他是商水县

魏集镇许寨村党支部书记$ 目

前"他带领乡亲依托当地丰富的

秸秆资源"在魏集镇成立了许寨

牧业发展公司"公司采取&公司
'

农户'的模式建起了奶牛场$ 养

殖户只要把奶牛托管在 &托牛

所'饲养"防疫费%卫生费%看护

费%消毒费全免"奶牛所需的精%

粗饲料由&托牛所'以成本价供

应"费用从售奶款中扣除"群众

从养牛中得到了实惠"很快在家

门口实现了发家致富的梦想"养

牛的积极性空前高涨$

养牛业发展起来以后"奶牛

每天排出大量的牛粪"村里又利

用牛粪种植双孢菇$ 这下子"牛

粪也成了&宝'"可以卖到每公斤

%(&

元$ 如今"许寨村已建成双孢

菇立体大棚
!#"

座$ 由于有大量

的菌渣和牛粪做肥料"村里的农

田大多不用工业化肥"生产的无

公害双孢菇颇受市场青睐"产品

远销到韩国$ 现在"许寨村已经

形成了 &作物种植(((秸秆养

牛(((双孢菇栽培(((菌渣还

田(((作物种植' 的循环模式"

初步实现了将生产废弃物用干

榨尽%循环利用# 因此"利用农

村丰富的秸秆资源"因地制宜建

立&循环经济'"积极创新农业发

展机制"大有作为#

李西峰!高中生苦得让人心疼
!

晚报记者 徐松

&早上四五点起床"晚上十来

点休息"

!%

多个人挤一间寝室)僧

多粥少"学生经常站着吃饭%吃不

饱饭"一班百余人"拥挤不堪**

高中生"身累心更累"苦得让人心

疼$ '昨日"新晋政协委员李西锋在

政协组讨论时"感情真挚"眼含泪

花$

李西锋是郸城三高连任
#

年

的校长"从事高中教育
"%

多年"对

高中孩子特别是高三孩子的学习

生活状况感同身受$ 李西锋说"随

着社会的进步"周口教育发展突飞

猛进"但随着教育进程加快"一些

县乡普通高中的均衡!持续!科学

发展遇到了瓶颈和短板问题$

比如在校生人数急剧增加"基

础设施很不完善"一般的普高在校

生在
#%%%

人以上" 这就给本来就

薄弱的学校基础设施带来了超负

荷的压力"教室不够"每班
!%%

多

人"有的甚至把阅览室!实验室改

成了教室)宿舍不够"学校只能安

排
!&)!*

人住一间不足
"%

平方米

的房间)餐厅不够"唯恐拥挤打饭

威胁学生安全" 只能分时段开饭"

而且还只能站着吃饭"遇到刮风下

雨更是苦不堪言)图书室被占了没

书看!实验室被占了实验搬到教室

做演示$

学校经费捉襟见肘"义务教育

生经费投入不断加大"而高中生阶

段成了财政投入盲区"贫困地区学

费低廉"从中除去课本费!资料费!

水电费!基础设施费"所剩寥寥无

几"有时还出现卯吃寅粮现象$

加上学校文化和体育建设发

展滞后"影响学生全面发展$ 没有

文化的学校是一所没有灵魂和滋

味的学校)没有体育的学校是一所

呆板!孤独"失去灵气的学校$

学校没有正规的图书馆!阅览

室"阅读成了一片空白)没有标准

多功能的体育场" 甚至没有体育

场"常规的&两操一课'成了部分普

通高中生的&奢望'"阳光体育活动

成了文件上的概念"学生全面发展

从何谈起$

看着高中孩子早上四五点就

起床"上自习!苦读诗书"进班如蒸

笼般煎熬" 晚上
!%

多人挤到一起

氧气不足"吃不好睡不好还要付出

超负荷精力" 孩子们真是太苦了$

所以"再苦不能苦孩子"要把目光

倾斜到最苦的高中身上"让他们顺

利!甜蜜!幸福地跨过人生第一个

转折点$

新人心语

建起"循环经济链#$

秸秆也是宝%

物管戴紧
&紧箍咒#

人大代表在会场 晚报记者朱海龙摄

媒体聚焦两会 晚报记者朱海龙摄
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晚报记者 徐松

本报讯
#

月
"%

日上午"市政协

三届一次会议举行大会发言$来自社

会各界的委员们将自己在工作生活

中经过深入调查研究的结果带到大

会上来"他们激情洋溢地发言"热赞

中心城区综合整治取得的阶段性成

果"并就民生关注热点提出了很多真

知灼见$

政协委员李波说" 近段时间来"

周口中心城区整治战况空前"市民看

在眼里!记在心里"市区承载能力明

显提高"中心城区框架已由建市之初

的
"%

平方公里扩大到现在的
*%

平

方公里)重点工程进展顺利"特别是

周口大道 !五一路 !人民路 !大庆路

桥!八一大道桥!贾鲁河桥建设"滨河

公园建设"以及小街小巷重修!治理"

便民利民惠民$ 主次干道路平了!天

燃气入户了!公交线路绿色了"体育

馆!文化艺术中心建成了"城市功能

不断完善$

来自民建周口市委的一名政协

委员一登场又把话题转向中心城区

产业发展布局"称科学规划中心城区

产业布局"利于推动工业经济快速发

展$

这位委员讲"目前"我市中心城

区共规划布局了三个产业集聚区"分

别是位于中心城区南部的经济技术

产业集聚区+下称南区,!中心城区北

部的川汇产业集聚区 +下称北区,和

位于中心城区东部的港口物流产业

集聚区+下称东区,$ 其中"南区
"%!!

年实现主营业收入
!#%

多亿元"形成

了以面粉!粮油!肉类等知名企业为

龙头企业的农副产品深加工产业集

群)北区实现主营业收入
"!( "

亿元"

形成了以防盗门!电缆!钢构!食品包

装机械!鼓风机等为龙头企业的机械

制造产业集群) 东区水运通江达海"

物流港口联动发展"最终建成布局合

理!产业集聚显著!园区特色鲜明的

以农产品物流和矿产资源物流为主"

集储运中心!配送中心!流通加工中

心!市场交易中心!信息服务中心为

一体"公路!铁路!水运三种运输形式

有效衔接的区域性枢纽型综合物流

园区"已成为豫东南区域性水陆运输

兼备的货物中转中心$

目前"&三区'联动成为拉动周口

发展的三股强劲动力"正推动周口快

速实现富民强市目标$

两位委员建议周口未来城市建

设应高瞻远瞩科学规划设计"使周口

未来几十年不落后" 要靠水吃水"依

托沙颍河做好水文章" 水边建公园!

水上建乐园"让沙颍河真正成为我市

&城水相依! 人水亲和' 的生态景观

带)植绿护绿绿化全城"装灯亮灯点

缀城市"使周口成为豫东标志性大都

市$

市政协三届一次会议举行第二次全体会议

委员热赞中心城区整治
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